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(1)  教育長
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(3) 教育次長

本市の出生数の推移について1 少子化対策について

子育て支援の拡充について

学童保育職員の現状について

婚姻届数の現状について

結婚活動への本市独自の支援について

子育て支援策と出生数との相互関係について

質 問 要 旨 質 問 明 細

　令和６年第１回定例会　 一般質問（令和６年２月２９日）

議 員 名

福祉専門職の状況について

上水道の整備状況について

水道水の安全性について

水道ビジョンについて

上水道施設の整備・更新について

上水道事業の経営状況について

上水道の料金について

上下水道事業調査委員会について

上下水道事業の周知について

検証について

部屋小学校の今後の在り方に関する検討会議の結果について

1

1

2

3

移転問題の反省及び合意形成について

藤岡地域の小学校の在り方について

技術系職員の状況について

今までのスタジアム使用料支払いについて

新たな公園使用料について

栃木市の上下水道につい
て

市職員の採用及び課題に
ついて

サッカースタジアム問題
について

部屋小移転問題について
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4 小　平　啓　佑 (1) 経営管理部長

(2) 産業振興部長

(3) 〃

(1) 総合政策部長

(2) 産業振興部長

(3) 〃

(1) 教育次長

(2) 産業振興部長

(3) 教育次長

(4) 地域振興部長

観光振興の施策について

2

3

文化振興の施策について

スポーツ振興の施策について

令和６年度当初予算における歳入（個人・法人市民税）について

賃上げについて

施設内容等について

令和５年度における物価及び燃料費高騰の対策と効果について

東京サテライトオフィスの現状について

データセンター誘致とその効果について

今後の施策について

1

企業誘致と産業の振興に
ついて

栃木県立みかも自然の家
について

栃木市の経済対策につい
て
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